

## Ganggu Keamanan, 16 Demonstran di Gedung DPR dan KPU Ditangkap

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mengamankan 16 orang dalam aksi demonstrasi yang berujung pengrusakan yang terjadi pada Selasa (19/3) kemarin. Rinciannya, 8 orang diamankan akibat keributan di kawasan depan DPR/MPR, dan 8 orang akibat keributan di depan kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU).

"Dari lokasi aksi unjuk rasa di KPU ada 8 orang, yang dilakukan pemeriksaan. Aksi unras (unjuk rasa) di Gedung DPR RI ada 8 orang yang dilakukan pemeriksaan untuk didalami secara simultan oleh petugas kepolisian," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi di Polda Metro Jaya, Rabu (20/3).

Pemeriksaan terhadap 16 orang dilakukan atas pertimbangan berbagai hal, di antaranya aksi demonstrasi yang tidak lagi kondusif, massa pendemo mulai melakukan perusakan. Saat itu polisi sudah mengimbau massa agar membubarkan diri.

"Ada perusakan fasilitas umum dilakukan upaya imbauan berkali-kali oleh Kapolres Metro Jakpus. Jam 19 jam 20 dilakukan imbauan secara persuasif sehingga akhirnya dilakukan pembubaran oleh Polda Metro Jaya sekitar jam 21.30 WIB," katanya.

Ade tidak menjelaskan

siapa saja yang diamankan dalam peristiwa tersebut. Dia hanya menyampaikan bahwa sampai saat ini 16 orang peserta demonstrasi masih menjalani pemeriksaan. Pemeriksaan dilakukan untuk mengetahui peran dalam peristiwa tersebut.

La menegaskan, penyampaian pendapat di depan muka umum ialah hak setiap warga negara. Meski demikian, pelaksanaan aksi penyampaian pendapat harus tertib dan juga tidak mengganggu kepentingan masyarakat.

Namun, ketika peserta aksi melakukan tindakan penrusakan hingga mengganggu masyarakat pihak kepolisian melakukan tindakan secara persuasif.

"Kenapa dibubarkan secara persuasif? Karena keamanan dan ketertiban sudah mulai terganggu," ujarnya.

Pihaknya meminta semua peserta aksi juga harus mematuhi aturan yang tertulis dalam undang-undang bahwa batas waktu menyampaikan pendapat ialah pukul 18.00 WIB.

"Jadi mohon koordinator dan PA aksi melaksanakan kesepakatan yang sudah dilakukan dengan petugas di lapangan. Perbedaan pendapat hal wajar, kita harus tunduk dan patuh pada peraturan," ujarnya.

• lus

# 12 | PoliceLine

FOTO: ANT



## PEMUSNAHAN KENALPOT BRONG OPERASI KESELAMATAN KRAKATAU 2024

Polisi memusnahkan kenalpot brong sepeda motor dengan cara dipotong dari hasil operasi Keselamatan Krakatau 2024 di Polresta Bandar Lampung, Lampung, Rabu (20/3). Dalam operasi selama 14 hari tersebut Satuan Lalu Lintas Polresta Bandar Lampung berhasil mengamankan sebanyak 67 unit sepeda motor, 4 unit kendaraan roda empat dan 225 kenalpot tidak sesuai dengan standar.

## Bareskrim Koordinasi dengan KBRI Terkait Dua Tersangka TPPO di Jerman

Polisi telah menetapkan 5 orang tersangka terkait TPPO berkedok program kerja bagang ke Jerman. Dua tersangkanya masih berada di Jerman.

JAKARTA (IM) - Bareskrim Polri telah menetapkan lima tersangka kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan modus program kerja bagang (*ferien job*) ke Jerman. Dua dari tersangka saat ini masih di Jerman.

"Mereka adalah perempuan bernisial ER alias EW (39), A alias AE perempuan (37), laki-laki SS (65),

perempuan AJ (52), dan laki-laki MZ (60)," kata Direktur Tindak Pidana Umum (Dirtipidum) Bareskrim Polri, Brigjen Djuhandhani Rahardjo Puro kepada wartawan, Rabu (20/3).

Bareskrim tengah berkoordinasi dengan Divisi Hubungan Internasional Kepolisian Negara Republik Indonesia (Divhubinter Polri) dan Kedutaan Besar Republik

Indonesia (KBRI) Jerman, untuk penanganan kedua tersangka.

"Sehingga kami berkoordinasi dengan pihak Divhubinter dan KBRI Jerman untuk penanganan terhadap 2 tersangka tersebut," katanya.

Dijelaskan bahwa tersangka ER atau EW berperan menjalin kerja sama dan menandatangani MoU PT. SHB dengan unj (selaku dirut), serta menjanjikan dana Corporate Social Responsibility (CSR) yang di dapatkan pihak universitas.

Lalu A alias AE berperan mempresentasikan program *ferien job* ke universitas untuk magang di Jerman, serta

meyakinkan para mahasiswa untuk mengikuti program magang tersebut.

Kemudian SS bertugas membawa program *ferien job* ke universitas, dan menjanjikan ke pihak kampus serta mahasiswa bahwa *ferien job* merupakan program unggulan agar mahasiswa siap bekerja, bahkan program tersebut dapat dikonversikan dengan 20 sks yang ada di Indonesia.

Sementara AJ merupakan ketua pelaksana dalam proses seleksi peserta program *ferien job*, dan MZ selaku Ketua Lembaga Pengembangan Pembelajaran dan Penjaminan Mutu (LP3M) yang mem-

bidangi program magang di kampus.

MZ juga memfasilitasi mahasiswa untuk melakukan peminjaman dana talangan guna mengikuti program tersebut. Atas perbuatan, para tersangka dikenakan Pasal 4 UU No. 21 Tahun 2007 Tentang Pemberantasan TPPO dengan ancaman penjara paling lama 15 tahun penjara dan denda Rp600 juta.

Lalu Pasal 81 UU No 17 Tahun 2017 tentang perlindungan pekerja migran Indonesia, dengan ancaman pidana penjara paling lama sepuluh tahun dan pidana denda paling banyak Rp15 miliar. • lus



FOTO: IM/FRANS

**EVAKUASI KORBAN TEWAS PEMBONGKARAN TOWER** Personel BPBD mengangkat kantong berisi jenazah pekerja tower usai evakuasi di Desa Dukuhwringin, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Rabu (20/3). Basarnas, BPBD dan PMI Kabupaten Tegal melakukan evakuasi korban M. Aris asal Malang yang mengalami kecelakaan kerja ketika melakukan pembongkaran tower setinggi 50 meter.

## Jajaran Polda Papua Buru Anggota KKB yang Serang Dua Polisi di Paniai Papua

JAYAPURA (IM) - Jajaran Polda Papua memburu anggota Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) yang menyerang dua anggota Pos Polisi Ndeotadi 99 Distrik Baya Biru, Kabupaten Paniai, pada Rabu (20/3) pukul 08.00 WIT.

Akibatnya, kedua anggota polisi bernama Bripda Arnaldobert dan Bripda Sandi Defrit gugur setelah ditembak KKB pimpinan Aibon Kogoya. Keduanya diserang saat menjaga landasan untuk helikopter di Kabupaten Paniai, Papua Tengah pada Rabu (20/3)

skitar pukul 08.00 WIT. "Tiba-tiba dari arah timur terdengar beberapa kali tembakan yang menyebabkan pihaknya kehilangan dua personel serta dicurinya 2 pucuk senpi AK-47," ujar Kabid Humas Polda Papua, Kombes Pol Ignatius Benny Ady Prabowo.

Benny menegaskan, bahwa pihaknya sedang melakukan penapisan dan penyelidikan terkait kasus tersebut. Tindakan tegas akan diambil terhadap pelaku atau kelompok yang bertanggung jawab atas penyerangan tersebut. • lus

## Polisi Gagalkan Pengiriman 28 Kg Ganja Lewat Pelabuhan Bakauheni

LAMSEL (IM) - Polres Lampung Selatan gagalkan pengiriman 28 Kilogram ganja asal Aceh tujuan Jakarta melalui Pelabuhan Bakauheni. Bersama dengan itu, polisi juga menangkap satu orang tersangka.

Pihak kepolisian mengetahui adanya pengiriman ganja kering berawal ketika tim Seaport Interdiction Polres Lampung Selatan melakukan pemeriksaan rutin terhadap kendaraan yang akan memasuki Pelabuhan Bakauheni.

Saat tim melakukan pengecekan terhadap satu unit bus rute perjalanan Aceh-Jakarta. Ternyata di dalam bagasi kendaraan tersebut, ditemukan tas berisi 28 paket ganja kering terbungkus lakban.

Selanjutnya polisi menanyakan pemilik tas tersebut kepada sopir bus dan dikatakan bahwa pemilik tas tersebut telah turun dari kendaraan saat polisi masih

melakukan pemeriksaan. Atas informasi tersebut, tim kemudian menyebar di seluruh area Pelabuhan Bakauheni. Tersangka berhasil ditangkap setelah sempat bersembunyi di bawah kendaraan yang terparkir.

Selanjutnya, tersangka dibawa ke Mapolres Lampung Selatan untuk dilakukan pemeriksaan. Dikonfirmasi terkait penangkapan tersebut, Kapolres Lampung Selatan, AKBP Yusriandi Yusrin membenarkannya.

"Benar, kami telah menggagalkan upaya penyelundupan narkoba jenis ganja dari Aceh ke Jakarta di Pelabuhan Bakauheni," ujar Yusriandi, Rabu (20/3).

Yusriandi menuturkan, saat ini pihaknya masih melakukan pengembangan terhadap pengungkapan tersebut.

"Ada satu orang yang diamankan, kami masih lakukan pengembangan, mohon bersabar," ungkapnya. • lus

## Polri Kerahkan 145 Ribu Personel untuk Amankan Arus Mudik Lebaran 2024

JAKARTA (IM) - Korlantas Polri menggelar Operasi Ketupat 2024 dalam rangka menjaga kelancaran arus mudik selama mudik Hari Raya Idul Fitri 1445 H pada 4-16 April 2024.

Dalam operasi ini sebanyak 145 ribu personel dikerahkan dan disebar di sejumlah titik. Hal ini untuk memastikan lancarnya arus mudik.

"Potensi pergerakan masyarakat yang akan melaksanakan mudik Lebaran 2024, yaitu sebesar 71,7 persen atau sebanyak 193,6 juta orang. Jumlah personel yang terlibat sebanyak 145.161 orang," ujar Karo Penmas Divhumas Polri Brigjen Trunoyudo Wisnu Andiko kepada wartawan, Rabu (20/3).

Adapun anggota Polri yang dilibatkan sebanyak

76.192 personel dan instansi terkait sebanyak 68.969 personel.

Polri melakukan pengamanan di beberapa lokasi, di antaranya: Masjid sebanyak 68.611 lokasi, Terminal sebanyak 1.054 lokasi, Pelabuhan sebanyak 792 lokasi, Bandara sebanyak 317 lokasi,

Stasiun kereta api sebanyak 414 lokasi, Pasar atau pusat belanja sebanyak 4.398 lokasi, dan Objek wisata sebanyak 5.165.

Trunoyudo menyebut hal ini berdasarkan Surat Keputusan Bersama Direktur Jenderal Perhubungan Darat, Kepala Korps Lalu Lintas Kepolisian Negara Republik Indonesia, dan Direktur Jenderal Bina Marga Nomor: SKB/67/II/2024 tentang Pengaturan Lalu Lintas Jalan Serta Pe-

nyeberangan Selama Arus Mudik dan Arus Balik Angkutan Lebaran Tahun 2024/1445 Hijriah.

Lebih lanjut, Trunoyudo mengimbau warga tidak menggunakan motor roda dua untuk mudik. Hal itu lantaran potensi kecelakaan paling besar terjadi pada kendaraan roda dua.

"Kami tidak merekomendasikan untuk menggunakan kendaraan roda dua pada saat melakukan mudik Lebaran dikarenakan spekter (spesifikasi teknis) kendaraan yang tidak diperuntukkan buat perjalanan jauh dan berdasarkan hasil anev pelaksanaan ops sebelumnya bahwa kendaraan roda dua yang menyumbang korban kecelakaan lalu lintas tertinggi, termasuk korban meninggal dunia," ujarnya. • lus

## Pasangan Kekasih di Cikarang, Produksi dan Jual Uang Palsu

BEKASI (IM) - Sepasang kekasih berinisial GP dan SD di Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi, ditangkap karena ketahuan memproduksi dan kemudian menjual uang palsu melalui media sosial Facebook.

Sebenarnya aksi GP dan SD membuat uang palsu dang kemudian menjualnya sudah dicurigai warga sekitar. Lalu warga melaporkan hal itu ke Polsek Cikarang Utara. Setelah menerima laporan itu, jajaran Polsek Cikarang Utara langsung melakukan penyelidikan, dan menangkap pasangan sijioli itu.

Keduanya tertangkap basah saat hendak melakukan transaksi dengan pembeli di Cikarang Utara.

Mulanya, GP dan SD mendapat pesanan uang palsu melalui Facebook pada Kamis (29/2). Saat itu, keduanya mendapatkan pesanan uang palsu senilai Rp 5 juta.

"Pembeli minta cara pembayarannya melalui COD dan minta diantar ke daerah Cikarang lalu pelaku mau," kata Kapolres Metro Bekasi Kombes Pol Twedi Aditya Bennyahdi di Mapolres Metro Bekasi, Selasa (19/3).

Setelah sepat dengan pembeli, GP dan SD pun menyiapkan orderan uang palsu sebanyak Rp 5 juta. "Mereka memberikan uang pecahan Rp 100.000 kepada pembeli, sehingga total menjadi Rp 5,1 juta," ucap Twedi.

GP dan SD pun terciduk polisi saat sedang transaksi cash on delivery (COD) di lokasi yang disepakati dengan si pembeli di sebuah SPBU di Desa Karangrajaya, Cikarang Utara, Kabupaten Bekasi.

Setelah polisi melakukan pendalaman, diketahui bahwa kedua pelaku sudah

menjual uang palsu senilai Rp 100 juta.

"Sampai saat dilakukannya penangkapan, mereka sudah sempat menjual sebanyak Rp 100 juta nominalnya untuk uang palsu itu. Dihasilkannya 1 banding 5, jadi Rp 20 juta," ujar Twedi.

Twedi menjelaskan, penjualan uang palsu tersebut dilakukan dengan sistem 1 banding 5 yang artinya lima lembar pecahan Rp 100.000 uang palsu dihargai Rp 100.000 uang asli. Dengan sistem 1 banding 5, kedua tersangka mendapat Rp 100.000 dari lima lembar uang palsu pecahan Rp 100.000 yang dijual.

GP dan SD mengaku kepada penyidik kalau mereka baru mulai memproduksi uang palsu itu pada akhir tahun 2023.

"Dari akhir tahun 2023, setelah didalami dari keterangan yang bersangkutan mereka belajar otodidak, tidak terkait adanya kelompok-kelompok," ucap Twedi.

Hal ini diperkuat dengan adanya barang bukti yang ditemukan polisi. Salah satunya tinta printer yang terdiri dari empat warna, yakni merah, biru, kuning, dan hitam. Kemudian, ada satu pemotong kertas, satu kaleng lem semprot, 300 lembar kertas warna putih, 29 lem kertas, dan satu cek kaleng merek kuda terbang.

"Tiga pcs gliter warna emas dan hijau metalik, satu lembar plastik karet, dan 10 lembar plastik mikro termasuk printer satu unit," jelas Twedi.

Atas perbuatannya, GP dan SD dijerat Pasal Pencurian dengan Pemberatan atau Pasal 363 Ayat 1 KUHP dengan ancaman hukuman penjara paling lama 15 tahun. • lus



FOTO: IM/FRANS

## PENGAMANAN SEPEDA MOTOR HASIL PENINDAKAN BALAP LIAR

Personel Satuan Lalu lintas (Satlant) Polres Aceh Barat mendata sepeda motor hasil penindakan balap liar di kantor Satuan Lalu Lintas Polres Aceh Barat, Aceh, Rabu (20/3). Kepolisian Satlant Polres Aceh Barat berhasil mengamankan 33 unit sepeda motor yang terlibat aksi balap liar yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain dengan tujuam untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di bulan Ramadhan.